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MENSAJE. 

 

 

Hemos cumplido un año del ejercicio de nuestras facultades constitucionales. 

Como Diputada me siento muy honrada del trabajo que hasta ahora hemos realizado. 

Ciertamente se ha avanzado mucho en distintas áreas de nuestro Estado, sin embargo, he 

de reconocer que aún falta mucho camino por recorrer.  

 

Nuestra Entidad es muy reconocida por su pluralidad, por ser una tierra diversa y 

de contrastes, por ser un Estado en donde se respeta la opinión personal y se defiende lo 

justo sobre el arbitrio. 

 

Desde el primer día de mi ejercicio legislativo mantengo el firme compromiso de 

aportar toda mi capacidad y esfuerzo para lograr una mayor justicia social, para sentar las 

bases que aminoren las desigualdades económicas y sociales que durante muchos años 

en nuestro Estado y en nuestro País hemos padecido.  

 

Desde este espacio les reitero a las ciudadanas y ciudadanos de nuestro Estado que 

mi compromiso es y será siempre con Puebla y nuestra querida Sierra Norte de la cual 

provengo.  

 

Continuaré trabajando acorde a mis principios y valores, en constante contacto con 

nuestra ciudadanía y sin mantenerme ajena a las necesidades e inquietudes sociales.  

 

 

Muchas gracias. 

 

Dip. Erika Patricia Valencia Avila. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

FUNDAMENTO LEGAL. 

 

La Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla en sus artículos 38 

y 40 establece que los Diputados durante los recesos legislativos, visitarán los Distritos 

del Estado, para informarse de la situación que guarden sus municipios, de los obstáculos 

que impidan el progreso de sus habitantes, y de las medidas que deban dictarse para 

favorecer el desarrollo de la riqueza pública.  

 

También señala que al abrirse el período de sesiones siguiente a la visita, los 

diputados presentarán al Congreso una memoria que contenga las observaciones que 

hayan hecho y en la que propongan las medidas que estimen conducentes. 

  

En el mismo sentido, los artículos 43 fracción XIII y 44 fracción X de la Ley 

Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, y 18 del 

Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, 

otorgan facultades a los diputados para visitar durante los recesos del H. Congreso del 

Estado, los diferentes distritos para informarse de la situación económica, política y social 

de los municipios. 

  

Por lo anterior, y en cumplimiento a lo establecido en los artículos 38 y 40 de la 

Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, 43 fracción XIII y 44 

fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de 

Puebla, y 18 del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado Libre y 

Soberano de Puebla; presento por escrito la Memoria de los trabajos y actividades 

correspondientes al Tercer Periodo de Receso del Primer Año Legislativo, comprendido 

del 16 de julio al 14 de septiembre del año 2022.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

En este Tercer Periodo de Receso fui designada a propuesta de la Junta de Gobierno 

y Coordinación Política del H. Congreso del Estado y ratificada por el pleno, como 

miembro integrante de la Comisión Permanente para actuar en el periodo de receso 

comprendido del 16 de julio al 14 de septiembre del presente año. Por lo tanto:  

 

Asistí a la Sesión de la Comisión Permanente por virtud de la cual se me tomó 

protesta como Diputada Integrante de la Comisión Permanente para el periodo del 16 de 

julio al 14 de septiembre del 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

Estuve presente el 20 de julio del 2022 en la Sesión de la Comisión Permanente por 

virtud de la cual de desahogaron varios puntos del orden del día. 
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Asistí el 20 de julio a la Sesión Pública Solemne a través de la cual se llevó a cabo 

la Ceremonia Solemne en conmemoración del 130 aniversario del Natalicio del 

Benemérito del Estado de Puebla Don Gilberto Bosques Saldívar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

El día 21 de julio estuve presente en la Sesión de la Comisión de Desarrollo 

Económico, realizada en las intalaciones del Centro de Innovación, Emprendimiento y 

Negocios ubicado en San Andres Cholula, ante la presencia de Olivia Salomón Vivaldo, 

Secretaria de Economía del Gobierno del Estado, de la Lic. Denisse del Carmen Costes 

Intriago Presidenta del Clúster de Educación y Desarrollo de Talento, del Dr. Gastón 

Melo Melchor Presidente del Clúster de Servicios Empresariales y Tecnologías de la 

Información y la Comunicación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

Asistí el 27 de julio del 2022 a la Sesión de la Comisión Permanente por virtud de 

la cual se desahogaron varios puntos del orden del día, y presenté dos iniciativas de 

reforma:  

 

1. La Iniciativa por virtud del cual se reforman y adicionan diversas disposiciones 

de la Ley de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla.  

 

2. La Iniciativa por virtud del cual se reforman y adicionan diversas disposiciones 

de la Ley Orgánica Municipal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

Asistí el 18 de agosto del 2022 a la Sesión de la Comisión Permanente por virtud 

de la cual se desahogaron varios puntos del orden del día respecto a las iniciativas y 

puntos de acuerdo presentados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Asistí el 24 de agosto del 2022 a la Sesión de la Comisión Permanente por virtud 

de la cual se desahogaron varios puntos del orden del día. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

Asistí el 31 de agosto del 2022 a la Sesión de la Comisión Permanente por virtud 

de la cual se desahogaron varios puntos del orden del día. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Asistí el 07 de septiembre del presente año a la Sesión de la Comisión Permanente 

por virtud de la cual se desahogaron varios puntos del orden del día y presenté la Iniciativa 

de Decreto por el que se adiciona un tercer párrafo al artículo 97 de la Ley de Educación 

del Estado de Puebla. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

Asistí el 07 de septiembre del 2022 a la Sesión Solemne mediante el cual se entregó 

del Primer Informe de actividades de la Sexagésima Primera Legislatura del Honorable 

Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla a cargo del Diputado Sergio Salomón 

Céspedes Peregrina, Presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

Asistí el 12 de septiembre del año 2022 a la Sesión de la Comisión Permanente por 

virtud de la cual se desahogaron varios puntos del orden del día. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Estuve presente el día 13 de septiembre del año 2022 en la Sesión Pública 

Extraordinaria para elegir a la nueva mesa directiva del segundo año legislativo, y nombrar 

a la Diputada Iliana Jocelyn Olivares López como integrante en distintas comisiones del 

H. Congreso del Estado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 Asistí el 13 de septiembre a la Sesión de la Comisión de Transporte y Movilidad 

por virtud del cual se da lectura al oficio OF-CPL-344-LXIII-22 suscrito por el Honorable 

Congreso del Estado de Jalisco. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 Asistí el 19 de agosto del 2022 al Foro Regional para la Armonización de la Ley 

General de Educación Superior (LGES) llevado a cabo en el Instituto Tecnológico 

Superior de la Ciudad de Coatzacoalcos Veracruz, donde se reunieron diputados y 

senadores de la Ciudad de México, Estado de México, Puebla, Tlaxcala, Hidalgo, 

Veracruz, con el objetivo de dialogar sobre la nueva Ley de Educación Superior. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 Asistí el 02 de septiembre del 2022 a la mesa de trabajo que la Comisión de 

Desarrollo Económico del H. Congreso del Estado realizó en las instalaciones del Centro 

de Innovación, Emprendimiento y Negocios ubicado en San Andrés Cholula, ante la 

presencia de Olivia Salomón Vivaldo, Secretaria de Economía del Gobierno del Estado, y 

directivos de los Clúster del Sector Energético del Gobierno del Estado de Puebla. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Asistí el 08 de septiembre del 2022 a la mesa de trabajo que la Comisión de 

Desarrollo Económico del H. Congreso del Estado realizó en las instalaciones del Centro 

de Innovación, Emprendimiento y Negocios ubicado en San Andrés Cholula, ante la 

presencia de Olivia Salomón Vivaldo, Secretaria de Economía del Gobierno del Estado, 

de la Lic. Elizabeth Castro Presidenta del Clúster Turismo Médico, y la exposición del Lic. 

Alex Gerhke, Presidente del Clúster de Barrios Fundacionales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 Estuve presente a través de videoconferencia el día 12 de septiembre del 2022, en 

la Instalación y Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de Tecnologías de la Información 

y Contenidos Audiovisuales dirigidos a Niñas, Niños y Adolescentes, organizada por la 

Secretaría de Gobernación del Estado, el Sistema DIF Estatal, el H. Congreso del Estado 

de Puebla y Secretaría Ejecutiva del Sistema de Protección Integral de los Derechos de las 

Niñas, Niños y Adolescentes del Estado de Puebla (SESIPINNA).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Asistí el 13 de septiembre del 2022 a la mesa de trabajo que la Comisión de 

Desarrollo Económico del H. Congreso del Estado realizó en las instalaciones del Centro 

de Innovación, Emprendimiento y Negocios ubicado en San Andrés Cholula, en donde 

tuvimos la presencia de Olivia Salomón Vivaldo, Secretaria de Economía del Gobierno 

del Estado, así como del C. Jesús Rascón, Presidente del Clúster Automotriz Zona Centro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

ATENCIÓN CIUDADANA. 

 

Recibí y atendí el 27 de julio del presente año en las instalaciones del H. Congreso 

del Estado, a distintos habitantes del municipio de Juan Galindo, ubicado en la Sierra 

Norte del Estado de Puebla.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Recibí y atendí el 31 de agosto del año 2022 en las instalaciones del H. Congreso 

del Estado, a la ciudadana Karina Fuentes Hernández, vecina y originaria del municipio 

de Huauchinango Puebla.  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

Recibí y atendí el 07 de septiembre del presente año en las instalaciones del H. 

Congreso del Estado, a distintos amigas y amigos de los municipios de Xicotepec y 

Huauchinango con la finalidad de escuchar sus demandas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

RECORRIDOS EN LA SIERRA NORTE DE PUEBLA. 

 

 

Visité a un grupo de ciudadanos el día 03 de agosto del presente año en el municipio 

de Tlaola Puebla.   

 

 

 

 

 

 

 

 

Visité y realicé un recorrido el día 09 de agosto del presente año en el municipio 

de Tlacuilotepec.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Visité el 13 de agosto a distintas amigas y amigos del municipio de Venustiano 

Carranza Puebla. 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

RESUMEN. 

 

 Como diputada continuaré procurando el bienestar de nuestro Estado, el bienestar de 

nuestros ciudadanos y de nuestra querida Sierra Norte. Como mujer y como legisladora, 

tengo la firme convicción de aportar desde este espacio, las herramientas pertienentes que 

nos ayuden a mejorar las condiciones de vida de nuestro Estado.  

 

Seguiré trabajando en este segundo año de ejercicio legislativo a través de reformas 

que beneficien y mejoren nuestro marco jurídico, pero también continuaré recorriendo los 

distintos municipios de Nuestra Sierra Norte de Puebla, y en la medida de mis posibilidades 

buscaré dejar un mejor futuro a nuestras hijas e hijos  

 

 

Muchas gracias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ATENTAMENTE 

 

CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA,  

A 14 DE SEPTIEMBRE DEL 2022. 

 

 

 

DIP. ERIKA PATRICIA VALENCIA ÁVILA 

LXI LEGISLATURA. 

 
 
 
 


